



News Title : Harga Aset Digital Melonjak, Penting Memilih Platform yang Terdaftar di Bappebti	
Media Name : Akurat.co	Journalist : Wahyu SK
Publish Date : 23 March 2024	Tonality : Positive
News Page :	News Value : 1,500,000
Resources : Resna Raniadi (Chief Operation Officer Upbit Indonesia)	Ads Value : 500,000
Section/Rubrication : Keuangan	Topic :



Illustrasi Investasi (Freepik)

AKURAT.CO Perkembangan pasar aset digital di Indonesia mengalami progres begitu pesat dan mengesankan.

Ditandai dengan melonjaknya harga **Bitcoin** yang lebih dari Rp1 miliar atau setara USD69.202 sepekan ini dan menjadi capaian tertinggi dalam sejarah.

Chief Operation Officer Upbit Indonesia, Resna Raniadi, mengatakan, di tengah perkembangan yang pesat dan positif ini, pemilihan platform **kripto** yang dapat dipercaya menjadi langkah krusial bagi calon **investor**.

Salah satu aspek utama yang harus dipertimbangkan ketika berurusan dengan kripto adalah keamanan.

"Kami menyadari betapa pentingnya kepercayaan dalam industri kripto. Oleh karena itu, kami menempatkan keamanan sebagai prioritas utama dengan menerapkan langkah-langkah enkripsi dan autentikasi multifaktor untuk mengurangi risiko peretasan sehingga investor dapat memiliki keyakinan dalam perlindungan aset mereka terhadap ancaman cyber," jelas Resna dalam keterangannya, Jumat (22/3/2024).

Baca Juga:
[Bappebti Harap POJK 3/2024 Jadi Sentimen Positif Industri Kripto](#)

Selain keamanan, ia juga melihat pentingnya kepatuhan terhadap hukum dan regulasi, platform yang memiliki lisensi mematuhi regulasi Know Your Customer (KYC) dan anti-money laundering (AML) dapat meningkatkan transparansi dan akuntabilitas dalam operasinya.

Sehingga dapat membantu memupuk kepercayaan pada komunitas kripto dan juga calon investor.

"Selain itu, kualitas dukungan pelanggan juga sangat mempengaruhi pengalaman pengguna dengan platform kripto. Platform yang terpercaya memprioritaskan layanan pelanggan untuk menanggapi pertanyaan pengguna, menyelesaikan masalah, dan memberikan bantuan saat diperlukan," ujar Resna.

Tidak hanya itu, Resna juga mengimbau para calon pengguna untuk memastikan platform **crypto exchange** yang mereka pilih sudah terdaftar secara resmi di Badan Pengawas Perdagangan Berjangka Komoditi (**Bappebti**) sebagai regulator saat ini.

"Pemilihan platform yang sudah terdaftar merupakan langkah yang sangat penting bagi para pengguna kripto. Salah satu highlight dari kami untuk para calon investor selain memastikan platform kripto terdaftar, pastikan bahwa deposit rupiah hanya dilakukan ke akun virtual account milik pengguna/exchanger yang tertera, kemudian penarikan rupiah dapat dilakukan kapan saja selama masih dalam jam operasional kantor atau bahkan 24 jam tanpa henti," terang Resna.

Baca Juga:
[Potensi Kerugian Di Masyarakat, Bappebti Blokir 1.327 Domain Situs Web Entitas Ilegal](#)

Ia melanjutkan, para investor dan pengguna juga dapat mengurangi risiko yang terkait dengan **investasi** kripto dengan hal-hal yang bisa dipastikan sejak awal sebelum memulai bertransaksi.

"Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan menjaga keamanan dan kepercayaan pengguna kami. Oleh karena itu, kami menghimbau kepada seluruh pengguna kami untuk selalu mengunjungi situs web resmi kami atau menggunakan aplikasi resmi Upbit untuk mengakses platform kami yang dijamin keamanannya," pungkas Resna.